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Полевые работы в Грузии
На полях Грузии развернулись иу времени было засеяно 97 гек- 

весенние полевые работы. К 25 таров, В разгаре работы на чай- 
февраля посеяно 6.7-13 гектара ных и цитрусовых плантациях, в 
зерновых. В прошлом году к это-!садах и виноградниках.

25 февраля в Кремле открылась VIII сессия Верховного Совета СССР. Сохранить и вырастить 
весь молодняк
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и А. А. Жданов.
Фото Ф. Еислова и А. Грабовского $0T0 ТАСС.

Постановление Совета Народных 
Комиссаров Союза ССР и Централь j 
ново Комитета ВКП(б) от 8 ; 
июля 1939 года <0 мероприятиях ; 
ио развитию общественного жи
вотноводства в колхозах», обязы 
вает партийные и советские орга
низации повседневно заниматься 
вопросом развития животноводства

На колхозных фермах, а также 
и на дворах колхозников нача 
лиси массоьые отелы коров. Глав
ная задача сейчас состоит в том, 
чтобы сберечь весь молодняк, об 
ратив особое внимание на уход 
за ним в первые месяцы после 
рождения.

Однако, уже имеются случаи 
убоя молодняка. В колхозе «Крас
ная горка», Горкинского сельсо
вета, имеются 4 случая убоя 
телят.

Случаи эти не единичны.В кол

хозе «Ленинский путь», Варна- 
винского сельсовета, зарезали те
лят колхозник, депутат сельского 
Совета Крылов Н. С. и бригадир 
колхоза Воробьев Н. В.

Первичные партийные орга
низации, сельские Советы и 
правленая колхозов не должны 
проходить мимо фактов убоя мо
лодняка.

В каждом колхозе должны быть 
организованы контрольные посты, 
которые обязаны доводить до све
дения правления колхоза сель
ского Совета о каждом случае 
убоя и падежа молодняка.

Административная комиссия 
при районном Совете депутатов 
трудящихся обязана принимать 
решительные меры к тем, кто 
нарушает обязательное постанов
ление областного Совета о за
прещении подворного убоя скота.

О

VIII сессия Верховного Совета СССР 1-го созыва
1000 тонн заготовили торфа

1 марта закрылась ѴПІ сессия 
Верховного Совета СССР. Утром 
под председательством Председа- 
теЛГСовета Национально.стей де
путата Шверника состоялось за
ключительное заседание Совета 
Национальностей -н вечером нод 
председательством Председателя 
Совета Союза депутата Андреева 
—заключительное заседание Со
вета Союза.

Выступивший с заключитель
ным словом на заседании Совета 
Национальностей Народный Комис
сар финансов СССР тов. Зверев 
отметил,что государственный бюд
жет СССР на 1941 год был под
вергнут на сессии Совета Нацио
нальностей обстоятельному обсуж
дению. Выступления депутатов 
подтвердили, что новый бюджет 
полностью отвечает решениям 
XVIII Всесоюзной конференции 
ВКП(б) и обеспечивает1 выполне
ние задач, поставленных перед 
страной в этом году в области 
хозяйственного, культурного и 
оборонного строительства. По по
ручению Совета Народных Комис
саров СССР тов. Зверев доложил, 
что Совнарком СССР согласен с 
предложением бюджетной комиссии 
Совета Национальностей об увели
чении доходной части бюджета на 
■99,1 миллиона рублей и о допол
нительных ассигнованиях в сум
ме 273 миллионов рублей. Тов. 
Зверев сообщает также, что Сов
нарком СССР согласен с рядом 
предложений некоторых депутатов, 
обратившихся с просьбой допол 
нительных ассигнований на хо
зяйственное и культурное строи
тельство. Тов. Зверев признает, 
что депутаты правильно крити
ковали недостатки контрольно-ре
визионной работы Наркомфина 
СССР и его местных органов и 
заявляет, что Наркомат финансов 
Сделает из этого соответствующие 
выводы.

Содокладчик бюджетной комис
сии Совета Национальностей де
путат Хохлов в заключительном 
слове подчеркнул, что ед и нод у ш- 

ное одобрение депутатами бюдже
та еще и еще раз убедительно 
показывает, что бюджет полностью 
отражает интересы советского на 
рода. Правительство, говорит он, 
учло выступления депутатов и 
приняло ряд - их предложений. 
Это ярко свидетельствует о чут-' 
ком и внимательном отношении 
нашего правительства к требова
ниям представителей народа,

На заседаний Совета Союза 
тов. Зверев в заключительном 
слове указал, что правительство 
СССР согласно с предложением 
бюджетной комиссии Совета Сою 
за об увеличении доходной части 
бюджета на 99,1 миллиона руб
лей. Правительство согласно так 
же с предложениями некоторых 
депутатов Совета Союза об ассиг
новании дополнительных средств 
на хозяйственные и культурные 
мероприятия. В частности, Сов
нарком СССР считает возможным 
выделить дополнительные сред 
ства на благоустройство города 
Пзмаила, на празднование 500- 
летнего юбилея поэта Алишера 
Навои, на строительство черепич 
ных заводов в Армении, на уве
личение оборотных средств про
мышленности Литовской и Эстон
ской ССР и т.д.

Содокладчик бюджетной комис
сии Совета Союза депутат Нико
лаева в заключительном слове 
сказала:

-—Обязанность всех советских, 
хозяйственных и общественных 
организаций состоит в том, чтобы 
обеспечить выполнение бюджета, 
строго и точно соблюдать финан 
совую дисциплину.

Совет Национальностей и Совет 
Союза единогласно утвердили го
сударственный бюджет СССР на 
1941 год и «Закон о государ
ственном бюджете Союза совет
ских социалистических республик 
на 1941 год».

Обеими палатами единогласно 
утвержден также «Закон о подо
ходном налоге с колхозов» и при

нято постановление об изменении 
статей 3, 8 и 19 Закона о сель
скохозяйственном налоге от 1-го 
сентября 1939 года.

На заключительных заседаниях 
Совета Национальностей и Совета 
Союза был рассмотрен второй во
прос порядка дня Сессии—ут
верждение указов Президиума Вер
ховного Совета СССР, принятых в 
период между сессиями и подле
жащих утверждению Верховного 
Совета СССР. С докладом по этому 
вопросу на заседаниях обеих па
лат выступил секретарь Прези
диума Верховного Совета СССР 
депутат Горкин. Совет Националь
ностей и Со-вет Союза единогласно 
утвердили указы, принятые в пе 
риод между сессиями и подлежа
щие утверждению Верховного 
Совета СССР.

Верховный Совет СССР раздель
но по палатам избрал Заместите
лями Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР депутатов 
Бровко—Председателя Президиума 
Верховного Совета Молдавской 
ССР, Па лецкиса—Председателя 
Президиума Верховного Совета 
Литовской ССР, Кирхенштейна— 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета Латвийской ССР и 
Вареса—Председателя Президиума 
Верховного Совета Эстонской ССР. 
По предложению депутатов от Бе
лорусской ССР палаты освободили 
от обязанностей члена Президиума 
Верховного Совета СССР товарища 
А. А. Волкова, в связи с перехо
дом его на работу вне Белорус
ской ССР, и избрали членом Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
тов. П. К, Пономаренко.

Колхоз «Парижская Коммуна», 
Антонихиаского сельсовета (пред
седатель тов. Виноградов), на 
1 марта заготовил и вывез на 
поля 1097 тонн торфа.

Заняться ремонтом транспорта
Готовясь к весенней-носевной 

кампании, наш колхоз имени 
Калинина, Богородского сельсо
вета, отремонтировал плуги, бо
роны, отсортировал семена. Не
плохо также в этом колхозе 
организована и заготовка мест 
ных удобрений.

Нс здесь совершенно забыли о 
транспорте, забыли о том, что в 
успешном проведении весенних 
полевых работ транспорт сыграет

На 90 процентов выполнили 
квартальный план

Стеклозавод «Красный луч», 
производственную программу пер 
вого квартала на 1 марта вы
полнил на 90 процентов, фев
ральская программа выполнена 
на 149 процентов. Социалисте 
ское соревнование, развернутое в 
честь 18 ой Всесоюзной партий
ной конференции, среди коллек
тива рабочих с каждым днем 
принимает все более широкий 
размах.

Плохо только обстоит дело с 
вывозкой готовой продукции. Со 
стороны местных. Советов помощи 
в этом деле заводу оказывается 
слийком мало. В результате от
сутствия транспорта на заводе 
происходит затоваривание, боль
ше, чем на 500 тысяч рублей

Улучшить бытовые
Иа Сивко-Борском лесопункте с 

каждым днем повышается произ
водительность труда на заготовке 
и вывозке леса. Лесорубы и воз
чики борются за то, чтобы до
срочно выполнить производствен
ную программу 1-го квартала.

Но нужно сказать, что лес- 
продторг не прислушивается к 
голосу лесоруба. Лесорубы оби-

Колхозники не успокаиваются 
на достигнутом и продолжают 
ежедневно работать на заготовке 
торфа.

А. Возова.

не мало важную роль. Летний 
транспорт остался даже не приб
ранным с осени прошлого года, 
а приступать к его ремонту до 
сих пор и не думают,

Правлению колхоза следует 
учесть этот недостаток в под
готовке к севу и в ближайшие 
дни весь юлхозный транспорт 
привести в рабочую готовность,

Колхозник—Кузнецов.

имеется готовой не вывезенной 
продукции.

Райпотребсоюз заключил дого
вор с заводом на изготовление по
суды и других стекольных изде
лий, оплатил согласно договора 
100 тысяч рублей, но и опла
ченные изделия не вывозит,

На складах лежит масса опар
ниц большого и малого размера, 
оконное, ламповое стекло, стекло 
для фонарей «летучая мышь», 
банки различных размеров резет- 
ками и другие стекольные изде
лия, на которые имеется большой 
спрос среди населения. Райпот
ребсоюз должен позаботиться о 
вывозе е завода товаров широко
го потребления.

И, Леднев, секретарь 
первичной парторганизации.

условия лесорубов
жаются на то, что из-за отсут
ствия керосина ужинать и завтра
кать приходится в потьмах. 
Правда, на складе соль есть, но 
в магазине, ее часто не бывает, 
нет в продаже и ложек.

Леспродторг должен проявить 
больше заботы об обеспечении ле
сорубов Товарами первой необ
ходимости,



Выше качество большевистской 
пропаганды

Проводя в жизнь постановив 
ние ЦЕ ВКП(б) <0 постановке 
партийной пропаганды в связи 
с выпуском «Краткого курса 
истории ВКП(б)», вторая район
ная партийная конференция по
требовала от райкома партии 
и первичных парторганизаций 
коренного улучшения партийной 
пропаганды в районе.

В своем решении конференция 
предложила изжить самотек в 
постановке политического само
образования коммунистов, доби
ваясь изучения истории партии 
всеми партийно-советскими ру
ководящими кадрами и интел
лигенцией, указав при этом 
основные формы и методы по
литического самообразования.

За последнее время партии' 
ный кабинет райкома ВКП(б) 
улучшил связь с первичными 
партийными организациями через 
постановку вопросов партийной 
пропаганды на семинарах сек
ретарей, читку лекций, орга
низацию теоретических бесед, 
проведение индивидуальных бесед 
и консультаций по содержанию 
«Краткого курса».

В 1940 году многие комму
нисты, комсомольцы и беспартий
ные товарищи неплохо порабо
тали над овладением основ марк- 
систско ленинской теории— 
полностью закончили изучение 
«Краткого курса» й перешли на 
изучение отдельных произведений 
классиков марксизма-ленинизма.

Но, к сожалению, количество 
таких товарищей еще не так то 
невелико. Из 770 человек, са 
мостоятельно изучающих историю 
партии, закончили изучение 
«Краткого курса» всего лишь 
40 человек, а большинство то 
варищей все еще изучают до
октябрьский период.

Такое положение объясняется 
тем, что многие партийные ор
ганизации не взялись по-насто
ящему за дело партийной про
паганды. В 19 первичных орга
низациях района с момента пе
рехода на метод самостоятельного 
изучения не проведено с ком
мунистами ни одной теоретичес
кой беседы, ни разу не обсуж

Обмен опытом

Как мы выращиваем корнеплоды
Районное совещание передови

ков сельского хозяйства отметило 
важность корнеплодов, как соч- 
ных кормов, влияющих на про
дуктивность молочно - товарных 
ферм, и наряду с этим были 
отмечены низкие урожаи кор
неплодов в нашем районе.

Я хочу поделиться практичес
ким опытом по выращиванию 
кормовой свеклы и брюквы в 
нашем колхозе «Ленинский путь».

В большинстве учебники и 
руководства рекомендуют, как 
основной способ, посев семян 
кормовой свёклы прямо в грунт, 
основывая это на том, что рас
сада кормовой свеклы плохо пе
реносит пересадку. Мы выращи
ваем рассаду свеклы в рассадни
ках, а потом пересаживаем ее в 
грунт и при этом получаем 
100-процентную приживаемость.

Для развития рассады от по
сева семян до высадки ее в 
грунт требуется 30—35 дней. 
Поэтому, чтобы рассада поспела 
к высадке в первых числах 
июня, семена мы сеем 2—3 мая. 
Для прорастания семена свеклы 

дался вопрос и на партийных 
собраниях.

Индивидуальные беседы, прово
димые работниками райкома пар
тии, показывают, что отдельные 
секретари первичных партийных 
организации сами не работают 
над собой и являются полптичес 
ки безграмотными руководителя
ми. Такие товарищи, как Цип- 
лятников (колхоз имени Сталина), 
Дорофеев (Лапш^нгскаа лесоар 
тель), Седов (Лапшангская тер 
риториальная парторганизация) и 
тов. Канышев (колхоз <18 парт- 
съезд»), Чиркин (лесхоз) совер
шенно не разбираются в самых 
элементарных вопросах истории 
партии, эта с позволения сказать 
руководители, из-за боязни пока
зать свое политическое невеже
ство не проводят бесед с комму
нистами.

Задача партийных организаций 
и их секретарей состоит в том, 
чтобы привить чувство ответст 
венностп каждому коммунисту за 
расширение своего политического 
кругозора, за овладение больше
визмом. Каждый секретарь парт
организации должен помнить и 
никогда не забывать, что осно
вой его партийной работы являет 
ся идейно - политическое воспи
тание членов и кандидатов пар
тии, повседневная забота о их 
политическом росте, сочетая его 
с успешным выполнением очеред
ных хозяйственно - политических 
задач и коммунистическим воспи
танием трудящихся.

Перед районной партийной ор 
ганизацией, перед руководящими 
кадрами района стоят серьезные 
задачи—образцовая подготовка' и 
проведение весеннего сева, обес
печивающего получение богатых 
урожаев в 1941 году и развер 
тыванию местной промышленно
сти. Успех в разрешении этих 
задач—будет зависеть от способ
ности партийных организаций и 
местных Советов,

Воспитать в массах коммуни
стическое отношение к труду мо
гут только люди, неустанно ов
ладевающие большевизмом.

И. Смирнов, зав. партийным 
кабинетом райкома ВКП(б).

требуют слишком много влаги, а 
поэтому семена перед посевом 
мы намачиваем в течение трех 
суток. В чистую деревянную 
кадку мы высыпаем семена и 
смачиваем их тепловатой водой 
так, чтобы вода чуть превышала 
уровень семян. Если налить 
много воды, то семена под водой 
могут задохнуться и потерять 
всхожесть. При намачивании воду 
необходимо менять каждый день.

Семена мы сеем в холодные 
рассадники, которые устраиваем 
следующим образом: осенью удоб
ряем перепревшим навозом и тор
фо-навозным компостом и глубоко 
перепахиваем. Рано весной учас
ток рассадника очищаем от сне 
га, чтобы почва скорее поспела 
к обработке. Затем участок пере
пахиваем и хорошо обрабатываем, 
устраиваем гряды шириной в один 
метр, которые обставив досками 
на ребро, получаем ящики с 
краями в 20 сантиметров. Гряды 
хорошо разравниваем граблями, 
маркером делаем бороздки глуби
ной в два—три сантиметра, ши 
рина между борозд 15 см. Ряда

Зарвавзч, ГорькоасаоІ области типография газеты «За болмдевистсвне колхозы»

Здание Военно-морского музея в Ленинграде 
Фото Э. Хаикина Фото ТАСС.

Подготелиа к Международному 
жекиму дню 8 марта

Наша Антонах ейская изба-чи
тальня к Международному жен 
скому дню 8-е марта готовит ве
чер самодеятельности, привлекая 
к участию в самодеятельных кол
лективах активистов- колхозного 
села.

Составлен план номера стенной 
газеты, посвященного женскому 
празднику. В плане предусмотрено 
помещение в газете следующего 
материала: передовая—о Между
народном женском дне, из мелкого 
материала основными заметками

Готовить коня к
В колхозе «Свобода», Варнавин- 

ского сельского Совета, все поле
вые работы будут производиться 
исключительно на тягловой силе, 
однако, подготовкой коня к весен
нему севу здесь совершенно не 
занимаются.

Все лошади в колхозе сильно 
истощены, уход за конем не ор
ганизован. Конюхи т. т. В. С. Су
слов и А. В. Мягков формально,

Допускают нарушения правил 
агротехники

При зимней вывозке навоза на 
поля большое значение имеет 
правильная укладка и его уплот
нение.

Однако, в нашем колхозе «Но
вая деревня », Лапшангского сель
совета при вывозке навоза грубо 
нарушается это основное агротех
ническое правило. Вывезенный 

ми в бороздки сеем семена и за
сыпаем перегнойной и дерновой 
землей, после чего посевы немно
го поливаем из леек и все гряды 
замульчировываем мелко истол
ченным торфом. На края рассад
ников кладем жерди и покрываем 
соломенными матами.

Семена свеклы прорастают 
очень медленно, даже при таких 
условиях--8 —10 дней. С появ
ления всходов и во время роста 
рассаду матами покрываем толь 
ко от заморозков. Рассада свеклы 
не имеет мочковатых корней, как, 
например, капуста. Перед выбор
кой рассады для пересадки ее 
нужно обильно полить, чтобы 
меньше повредить корешки.

Выдернутую рассаду мы кла
дем тут же на гряды рядами, 
присыпая корешки рассады мел
кой землей и очень сильно поли
ваем водой. Сверху (неплотно) от 
солнца прикопанную рассаду при 
крываем рогожами.

В этой прикопке рассада свек
лы очень быстро дает новые, здо
ровые корешки. На второй день 
рассаду мы осторожно берем в 

будут заметки о передовых жен
щинах колхозов сельсовета, о луч
ших звеньевых, скотницах, дояр
ках, птичницах, будут даны вы 
ступления стахановок сельского 
хозяйства, рассказан их опыт 
работы.

С первого марта в колхозах 
сельсовета проводятся беседы сре
ди женщин.о дне 8-марта.

Готовятся в избе-читальне так
же лозунги и плакаты.

Е. Романов.

весеннему севу
безответственно относятся к своему 
делу. С вечера они задают коням 
корм и в течение ночи ни разу 
лошадей не осмотрят, чистка ло
шадей является исключительной 
редкостью

Правление колхоза к устране
нию всех этих вопиющих безобра
зий, в уходе за конем мер ника
ких не принимает.

В, Мухин,

навоз разбросан по полю мелки
ми кучками и часть его сложена 
даже не там, где нужно.

Такое положение получилось 
потому, что бригадир тов. Терпе- 
лов назначая людей на это дело 
не научил, как правильно и где 
складывать навоз.
______ Колхозник
ÜRS іи I I ■»»■■■■miww и., i диидвмв

ящики и рассаживаем в грунт.
Свекла любит хорошо обрабо

танную землю, удобренную пере
превшим навозом и торфо навозным 
компостом, которого мы кладем по 
100—150 возов на гектар.

Рассаду свеклы высаживаем на 
гребни, наезженные сохой на рас 
стоянии 50 сантиметров друг от 
друга. Рассаду садим под колна 
расстоянии 30—35 см., загиба
ния корешков при посадке не до
пускаем. Вслед за посадкой про
изводим поливку аммиачной селит
рой (100 гр. на ведро воды) и 
производим засыпку лунок торфом. 
Такой метод дает нам 100-про- 
центную и быструю приживае
мость рассады в грунте. В тече
ние лета междурядную обработку 
производим окучниками 4 — 
5 раз. Кормовая свекла особенно 
быстро растет осенью, поэтому 
очень важно в начале августа 
произвести вторую подкормку по
севов навозной жижей.

Выращивание брюквы ничем не 
отличается от свеклы.

Г. Долинин, 
агроном колхоза «Ленинский 

путь», Варнавинсксго 
сельсовета.
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ЗА ГРАНИЦЕЙ

Присоединение Болгарии 
к пакту трех держав 
Германское агентство Тран- 

соцеан сообщает, что 1 марта в 
I Вене болгарский премьер-министр 
■ Филов подписал протокол о при 
соединении Болгарии к пакту 
трех держав, заключенному между 
Германией, Италией и Японией 
27 сентября 1940 года в Бер
лине. (ТАСС).

! Турецкое сообщение
Анатолийское телеграфное агент

ство передает официальное сооб
щение о пребывании в Анкаре 
английского министра иностран
ных дел Пдена и начальника 
имперского генерального штаба 
генерала Дилл. Иден и генерал 
Дилл, говорится в сообщении, бы
ли приняты президентом Турец
кій республики и имели беседы 
с председателем совета министров 
Сайдамом, министром иностран
ных дел Сараджоглу и начальна 
ком турецкого генерального шта
ба маршалом Чакмаком. Оба пра
вительства константировали свою 
твердую преданность англо-турец
кому союзу. Во время переговоров 
было всесторонне изучено нынеш 
нее международное положение. 
Особое внимание было обращено 
на балканские проблемы, которые 
тесно связаны с общими интере
сами Турции и Англии.

(ТАСС).

Война в Европе 
и Африке

(Дневник военных действий с 27 
февраля по 1 марта).

В Восточной Африке продол
жаются ожесточенные бои. В 
Итальянском Сомали после эва
куации итальянцами Могадишо 
сражения идут к северу от го
рода. По сообщению агентства 
Рейтер, во время сражения в 
районе реки Джуба южно-афри
канские части взяли в плен 
итальянскую дивизию.

В Абиссинии продолжаются 
действия абиссинских партизан 
в провинции Годжам

В Эритрее английские войска 
вошли в соприкосновение с италь
янскими частями к северу от 
Керена.

Военные операции в Северной 
Африке ограничиваются дейст
виями авиации. Германские бом
бардировщики совершали налеты 
на портовые сооружения в Ки- 
ренаике.

Плохая погода продолжает 
препятствовать ведению военных 
операций в Албании. .

28 февраля между итальян
скими и англо-греческими само
летами произошел крупный воз 
душный бой. По сведениям гре
ческого командования, сбито 26 
итальянских самолетов.

На англо-германском фронте 
германская авиация не прояв
ляла большой активности. Гер
манские бомбардировщики сбра
сывали бомбы на портовые со 
оружения и военные объекты 
на юго-восточном побережье и в 
ряде пунктов Центральной Ан
глии- (ТАСС).
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Ота, редактор А. Бубнов?

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Собрание членов - пайщиков 

Варнавинского сельпо с 1-го мар
та переносится на 5 марта на 7 
часов вечера. Повестка дня 
остается без изменения.

После собрания будет проде
монстрирована кино-картина.

Правление.
—— ---------------  - — „.и- , ,


